



**5 Pièces**

**133 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6255**

**848 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé sur le front de mer, cet appartement de 133m2 résulte de la division d'une somptueuse demeure de maître de la fin du 19ème siècle, à l'histoire singulière. Passé le grand hall d'entrée, la très lumineuse pièce de vie s'articule autour de deux espaces (salon et salle à manger) prolongés d'une terrasse avec vue mer. Chacune de ces pièces dispose de sa propre cheminée en marbre. La cuisine aménagée est séparée du salon. Le coin nuit se compose de trois chambres spacieuses, d'une grande salle de douche et d'une petite salle d'eau. Toutes ces pièces bénéficient d'une belle hauteur sous ...

Located at the bottom of the Croix des Gardes, this 133m2 apartment results from the division of a sumptuous mansion from the end of the 19th century, with a unique history. Past the large entrance hall, the very bright living room is articulated around two spaces (living room and dining room) extended by a terrace with sea view. Each of these rooms has its own marble fireplace. The fitted kitchen is separated from the living room. The sleeping area consists of three spacious bedrooms, a large shower room and a small bathroom. All these rooms benefit from a beautiful ceiling height of more ...

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES  
ATYPIQUES



ESPACES  
ATYPIQUES